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Исторически сложилось, что правила сбора валежника требуют ясного и четкого тол-
кования, поскольку от этого напрямую зависят правильное, точное и единообразное по-
нимание данного вида хозяйственной деятельности, установление его подлинной сути. 
Цель статьи — проанализировать теоретические и практические стороны законодатель-
ства о сборе валежника, высказать свою точку зрения по данной проблеме. Анализиру-
ются понятия, характеризующие такие категории, как «дерево» и «валежник», исследу-
ется практика применения нового законодательства в субъектах Российской Федерации.
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Historically, the rules for collection of fallen deadwood require clear and unambiguous 
interpretation as they produce a direct impact on the correct, precise and uniform understanding 
of this economic activity type, establishment of its true essence. The purpose of the article is to 
analyze the theoretical and practical aspects of the laws on collection of fallen deadwood, share 
own opinion on the subject. The author analyzes the concepts characterizing such categories as 
“tree” and “fallen deadwood”, studies the new law application practice in the constituent entities 
of the Russian Federation.
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